

LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA CONCERTADA SE CONCENTRAN PARA REIVINDICAR SUS DERECHOS LABORALES Y SALARIALES

Hoy **CCOO**, junto con el resto de organizaciones, se ha concentrado ante las puertas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional para manifestar el hartazgo de las personas trabajadoras de la Enseñanza Concertada ante el menosprecio manifiesto de la administración educativa respecto del colectivo.

Alrededor de 500 compañeras y compañeros, a quienes agradecemos su participación, han secundado la convocatoria y han manifestado su absoluto rechazo a la oferta de supuestas mejoras de la Enseñanza Concertada planteadas por la administración que no contempla propuestas directas sobre las condiciones laborales y salariales de las y los profesionales de los centros concertados de Andalucía.

Con esta concentración **CCOO** viene a visibilizar la falta de avances en las históricas reivindicaciones del colectivo y anunciamos que no volveremos a la Mesa de la Enseñanza Concertada mientras no se nos trasladen propuestas de mejora directa de la situación laboral y salarial del conjunto de profesionales.

Desde **CCOO** anunciamos la antesala de lo que, de no darse avances en las reivindicaciones del sector, será el inicio de movilizaciones conjuntas ante la Consejería y el propio gobierno de la Comunidad advirtiéndole que esta será la primera de las movilizaciones necesarias hasta que la Consejería rectifique su actitud.

Federación de Enseñanza de Andalucía
Secretaría de Enseñanza Privada y Socioeducativo

Calle Bueno Monreal, 58. 41013 Sevilla. Teléfono: 954 507 007
Correo e: miguepalma@fe.ccoo.es - web: <https://www.feandalucia.ccoo.es>